

三島市立北上小学校だより



北上小っ子

平成 27 年度

学校教育目標「笑顔いっぱい 北上の子」 9月号

年々暑さが増す夏休みの時季です。猛暑の中で、子どもたちは普段できないことに挑戦する時間をもてたのではないのでしょうか。

先日 22 日(土)の**環境整備作業へのご協力、誠にありがとうございました**。当日は明け方大雨が降り、翌 23 日は朝から刺すような日差しでした。天候不順の間をぬって、校舎内外を綺麗に整備していただき、感謝申し上げます。子どもたちにも折に触れて、作業の様子を伝えていきたいと思ひます。

今夏休み、**子どもの安全**について改めて考えねばならない課題が突きつけられました。

(1) 水に関する事故が多かったこと

(2) **特に夜間の外出**について

ア 何の目的で イ 誰と ウ どこへ エ いつ帰ってくるか

を、知っておく必要があるのではないのでしょうか。直接連絡できないときには、メモを残す習慣が付くと安心だと思います。成長するにつれ行動範囲が広がりますので、小学生のうちから習慣付けましょう。

(3) 自転車走行について

今までは子どもの安全中心に呼びかけて来ましたが、子どもが人とぶつかり取り返しのつかない大きな怪我を負わせてしまい多額の賠償をせねばならない、という報道がありました。**子どもが加害者になってしまうこともある**、という観点から自転車走行時の十分な注意を知らせることが必要だと思ひました。

子どもたちに「**いろいろなことに挑戦し生き抜く力を大きく育ててほしい**」という願ひと同時に、「**置かれている社会状況**」についても分かりやすく伝えていかねばならないと思ひう今日この頃です。

2 学期制の北上小学校にとって、8 月 27 日(木)の始業から 10 月 9 日(金)の 1 学期終業式までは、学期末になります。夏休み前に話し合われたことを基に、心新たに努力を積む 1 ヶ月余であってほしいと思ひます。今年、9 月 19 日(土)から 23 日(水)まで 5 連休となります。授業のある毎日、友だちとの充実した学び合いの時間を願ひます。学校の教育活動では、**第 2 ステージ「ひろげよう」の終盤**に入ります。運動会までの第 1 ステージ「つくろう」で各クラスの 1 年間の生活の基をつくり、6 月～7 月でクラスをつくるひとり一人の子どもの働きをひろげて来ました。友だちとの関わりを広げ、自分の考えを発表・表現することでお互いの理解を広げ、自分から進んで挨拶をすることによって、地域の方々や教職員との関わりを広げて来ました。1 学期の成果に向けて、残暑の日々ですががんばらせたいと思ひます。

夏休み中**各教室に電子黒板が配置**されました。24 日、活用に向けての第 1 回の研修が行われました。



8・9月の行事予定

27日(木)	夏休み明け学校開始 特別日課4時間 給食なし	11日(金)	月曜日課
28日(金)	特別日課4時間 給食なし 発育測定(5・6年)	14日(月)	読み聞かせ(朝) プール納め週間(18日まで)
31日(月)	特別日課4時間 給食なし 発育測定(3・4年)	15日(火)	ペア週間(18日まで)
1日(火)	給食開始 避難訓練(2校時) 発育測定(2年) 委員会活動	16日(水)	水曜日課 ALT
2日(水)	水曜日課 発育測定(1年) ALT 起震車体験(3・5年)	17日(木)	バスの乗り方教室(2年)
7日(月)	読み聞かせ(朝)	18日(金)	交通安全運動一斉街頭広報日
8日(火)	クラブ活動	19日(土)～23日(水)	シルバーウィーク 5連休
9日(水)	水曜日課 ALT アルミ缶・廃品回収(朝)	24日(木)	図書ボランティア ペーパーサート発表(昼休み)
10日(木)	スーパーマーケット見学(3年) スクールカウンセラー来校	25日(金)	水曜日課
		28日(月)	特別日課5時間
		29日(火)	委員会活動 ジンタ号巡回
		30日(水)	特別日課5時間 ALT

北上小のためにありがとうございました



池周辺の環境整備を行いました

7月29日、学校支援地域本部のみなさんが池周辺の樹木を剪定や草刈りをしてください、とてもきれいになりました。



プール開放の補助をしてくれました

6年生の保護者が、夏休みのプール開放のお手伝いをしてくださいました。おかげで事故もなくプール開放ができました。



PTA整備作業を行いました

保護者の皆さん・スクールガードさん・学校支援地域本部実行委員さん・二ノ宮造園さん・うみの塗装さんのご協力をいただき、学校がきれいになりました。

電子黒板が入りました

各教室に60インチ液晶モニター・書画カメラ(実物投影機)・パソコンにデジタル教科書がインストールされ整備できました。写真は、職員研修の時のものです。

